

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: MESA CENTRAL
FECHA: 15/NOVIEMBRE/2018

Iniciativa de comisiones afecta autonomía de Banxico: Georges Hatcherian

ATZAYAEHL TORRES: En entrevista con mi compañera Helena Lozano, Georges Hatcherian, analista de Moody's, habló de la iniciativa de eliminar las comisiones bancarias y cómo afectaría la autonomía del Banco de México. Así lo dijo.

GEORGES HATCHERIAN: Por ley es el Banco de México el que es el responsable de regular tasas de interés o comisiones, entonces esta medida que se está estudiando, que se está proponiendo, va en la dirección de regular esas tasas, entonces puede haber ahí una influencia de otros poderes en el banco central.